
Cultura 
Cucinelli, 2012 bellissimo,bene prossimo 
 
(ANSA) - FIRENZE, 4 DIC - ''Il 2012 e' stato un anno importante, bellissimo: la quotazione ha portato buoni

risultati e prevedo un andamento molto positivo anche per i prossimi anni''. Lo ha affermato Brunello

Cucinelli, fondatore dell'omonima maison, intervenendo al Milano Fashion Global Summit 2012 in corso a

Firenze. Cucinelli, parlando dei primi dieci mesi in Borsa della sua azienda, ha detto: ''e' stata una bella

esperienza, siamo andati in borsa per essere piu' aperti, per trovare soci e custodi.''
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